

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis persembahkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “**Uji Aktivitas Antibakteri Dari Ekstrak Etanol Daun Suruhan (*Peperomia pellucida* L) Terhadap Bakteri *Salmonella enterica* (ATCC 14028) dan *Bacillus cereus* (ATCC 11778)**” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sain, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Ibu Dr. Ida Duma Riris, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si., Ibu Dr. Destria Roza, M.Si dan Ibu Dr. Techn. Marini Damanik, M.Si sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Zainuddin M, M.Si, selaku dosen PA, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staff Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Ismail Siagian, Ibunda Tentram, Adik penulis Muhammad Meico Alfani dan Muhammad Try Novaldo, yang sudah berdoa dan memberikan dorongan semangat dan kasih sayangnya serta dana kepada penulis untuk menyelesaikan studi di UNIMED. Teruntuk seseorang yang penulis cintai dan sayangi, Bae terimakasih telah memberikan semangat, dukung serta pelajaran dan menemani sampai di titik ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Sonnya Amalya teman seperjuangan skripsi dan sahabat-sahabat penulis Wulan, Fenny, Nadia, Tia, Aini,

Jessica, Monika dan Anzani. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada anak kos penulis Bidah, Lutfi, Nanas, Diana, Nissa, dan Malla Terkhusus teman-teman Kimia NK 2015 Serta kepada semua pihak yang telah memberi masukan kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah penelitian.

Medan, Oktober 2019

Penulis,

Meiky Ulandari Putri

NIM. 4151210009

